




Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

5 Pièces

147 m²

Réf. 9336

1 250 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à Saint Raphael Anthéor, dans un secteur recherché villa avec magnifique vue mer sur le Dramont et Agay. Nichée dans un environnement calme et verdoyant, a quelques minutes à pied des criques sauvages. La villa se compose d'un vaste séjour, double vitrage, ouvrant sur une vaste terrasse, et une cuisine moderne entièrement équipée. A l'étage vous trouverez 3 chambres, une mezzanine, une salle de bains, une salle d'eau. Devant la piscine vous trouverez un pool house et un garage .

Located in Saint Raphael Anthéor, in a sought-after area, villa with magnificent sea view, on the Dramont and Agay. Nestled in a calm and green environment, a few minutes walk from the wild coves. The villa consists of a large living room, double glazing, opening onto a large terrace, and a fully equipped modern kitchen. Upstairs you will find 3 bedrooms, a mezzanine, a bathroom, a shower room. In front of the swimming pool you will find a pool house and a garage.

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

